

## Antrag Nr. 10-O-26-0086 CDU-Fraktion

---

### Betreff:

Beseitigung der Beanstandungen in der Anton-Hehn-Straße (CDU)

### Antragstext:

Die Landeshauptstadt Wiesbaden wird aufgefordert die Beanstandungen, welche durch Ortsbesichtigungen und Beschlüsse gefordert sind in der Anton- Hehn-Strasse umgehend zu beseitigen.

Hierbei sind die Möglichkeiten der Gewerbetreibenden insbesondere der anliegenden genehmigten Gewerbebetriebe im Bereich Spedition (LKW Verkehr) umzusetzen.

Es muss allen Gewerbebetrieben die Möglichkeit gegeben werden Ihrem Gewerbe uneingeschränkt ausüben zu können. Ein Zielverkehr ist nicht möglich.

Die durch den Ausbau der Strasse verursachten Schäden sind nicht beseitigt worden. Ebenfalls ist die Pflanzung nicht vollständig bzw. seit 2009 mangelhaft.

Mit Schreiben vom 30. Juni 2010 hat die Landeshauptstadt Wiesbaden Anliegern mitgeteilt, dass die Anton-Hehn-Strasse mängelfrei sei. Der Ortsbeirat hat die Mängel selbst mit Vertretern der Stadt im Rahmen einer Ortsbesichtigung festgestellt. Diese sind nicht beseitigt worden. Weiterhin wurde festgestellt das LKW im Wendehammer nicht drehen können. Dieses wurde dem OBR schriftlich mitgeteilt.

Solche Zustände können ein Grund sein, dass das Gewerbegebiet langfristig nicht gefüllt wird.

Mainz-Kostheim, 16.08.2010

Lauer